

BAVELLA Jeux de couleurs et de lumière au col



Le col de Bavella a retrouvé un épais manteau neigeux, ces derniers jours.

Des chutes de neige qui donnent des airs de cartes postales à ce lieu magnifique.

C'est toujours un plaisir pour les yeux d'admirer ce contraste de couleurs, cette luminosité hivernale, à l'aube de cette nouvelle année.

Durant ces vacances, les amateurs de montagne sont nombreux dans les environs pour profiter du grand air et s'adonner aux activités de pleine nature, en toute quiétude.

Une prise de vue assurée depuis le drone de notre collaborateur Grichka Beysson-Leandri.

G.B-L